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Abstract (en)
A radio transmission device transmits passage signals from an emitter of a first peripheral unit (12) for marking passage of an intermediate unit (16)
of a receiver of a second peripheral unit such as an arrival unit (14). A clock device provides passage signals of a receiver of the second peripheral
unit (14) with a stationary delay for plotting a calculated correction time of the receiver by forming a difference of the delay with a time transmission
radio.

Abstract (fr)
Un dispositif de chronométrage comprend des unités périphériques 12, 14, 16, 18 échelonnées en des points de contréle le long du parcours, et
comportant des moyens de détection pour élaborer des signaux de passage correspondant a des informations temporelles de contacts de départ
C1, de passage intermédiaire Cl, et d'arrivée C2, des moyens de transmission radio pour transmettre les signaux de passage issus de I'émetteur
vers le récepteur, et des moyens de chronométrage. Des moyens d'horloge fournissent les signaux de passage au récepteur avec un retard fixe de
report, le temps de rattrapage calculé au niveau du récepteur s'effectuant en faisant la différence du retard de report avec le temps de transmission
radio. Applications: chronométrage au 1/1000s pour des compétitions sportives. <IMAGE>
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